

sateurs de tous les dons, de recevoir le dernier hommage et la dernière prière.

Pendant la vénération de la relique de sainte Anne, la foule se distribue dans les nombreuses chapelles latérales ou dans les petits sanctuaires qui rappellent la naissance et le développement de cette populaire dévotion. La température pluvieuse du reste de la journée jette un peu de désarroi dans les groupes de pèlerins ; mais on est venu pour prier et pour visiter, et les sanctuaires ne se vident qu'au départ des trains.

L'on parlera longtemps sans doute là-bas, au foyer domestique, du pèlerinage à la Bonne Sainte Anne. L'on dira comme c'est réconfortant d'assister aux grandes solennités dont le célèbre sanctuaire est le témoin. Il naîtra sans doute dans le cœur de nos frères d'au-delà la frontière le désir de venir vivre une heure heureuse sur ce coin de terre de Beaupré, aux brises rafraîchissantes, et qui tressaille encore, après plus de deux siècles, aux souvenirs des premiers bienfaits de la mère de Marie.

LUDOVIC D'EU.

Apostolat de la Prière

*Intention générale pour le mois de juillet 1900, approuvée et
bénie par Léon XIII*

La paix des peuples par l'Église

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que vous mainteniez la paix entre les peuples chrétiens.

Résolution apostolique : Prier pour la paix.